



回覧板

# こだま

いわき市立好間第四小学校  
学校だより地域版 第5号  
令和7年9月1日（月）  
文責 校長 渡辺 洋之

## 好間四小の第2学期がスタート！「始業式」



【全校児童が参加した「第2学期始業式】

8月25日(月)、37日間の夏休みが終わり、第2学期の教育活動が始まりました。子どもたちはそれぞれ、たくさんの思い出を胸に、新学期に向けた夢と希望を抱いて始業式に参加しました。また、各学級では、しばらくぶりに再会した友達や先生と、この夏の出来事を楽しそうに会話する姿も見られました。今学期は、見学学習や全校遠足、学習発表会や「よんフェス」など、子どもたちが楽しみにしているたくさんの行事が予定されています。様々な行事を通して、子ども一人一人が自分の可能性を実感できるとともに、共に学ぶ仲間や自分を支えてくれる周りの人たちの存在にふれながら、これまで

以上に前向きに取り組むことの大切さを学んでほしいと考えています。

子どもたちにとって実り多い2学期となりますよう、教職員一同、引き続き支援して参ります。保護者や地域の皆様方には、今学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただけますよう、よろしくお願ひいたします。

### ◆PTA奉仕作業へのご協力に感謝◆

8月23日(土)、PTA奉仕作業が行われました。今回は、校庭の除草作業を中心に作業が進められました。当日は、大変暑い中での作業となりましたが、早朝にもかかわらず、たくさんの方々にご参加いただき、第2学期の活動に向けて環境を整えることができました。誠にありがとうございました。今後とも、ご支援のほど、よろしくお願ひいたします。



### ◆ふるさと学習「川の学習③」8月27日(水)◆

本校では、地域の自然や文化にふれ、ふるさとを見つめ直し、郷土を愛する心を育むことを目的とした「ふるさと学習」に取り組んでいます。その一環としての「川の学習」も今回で3回目となりました。この日は、はじめに5・6年生が好間川の流れや特徴について、現地で調査活動を行いました。川の流れの速さや深さ、川幅やにごり具合などを実際に見て測定したり、水生生物を採集して観察したりしながら、自然と人との関わりについて考えました。活動の中では、源流付近との川の様子や周囲の地形の違いなどに着目した子どもたちが自ら問いをもち、調べてみたいことに意欲的に取り組む姿も見られました。活動の後半は、全校児



童が参加した川遊

びの活動が行われました。NPO法人いわき環境研究室と夏井川流域の会の皆様の手厚いサポートを得ることで、安全な遊び方や水難事故の危険性などを学ぶ機会ともなりました。子どもたちみんな、学校周辺の自然と川辺の心地よさを身体いっぱいに感じていました。今後もふるさとの魅力にふれ、自ら学びを深める活動を計画しています。次回、第4回の「川の学習(防災環境教育)」は11月に実施予定です。

